

☆第25回支部対抗ソフトバレーボール大会・芋煮会開催

泉支部Aチームが優勝

11月30日土曜日、午前9時より明成高等学校体育館において、毎年恒例のソフトバレーボール大会が開催されました。地球温暖化の影響か、例年より暖かく、参加者は91名でした。

大会は、合同チームよる4チームの総当たり戦で行いました。選手のハッスルプレーや熱い声援で大変盛り上がりました。男子バレーボール部員が献身的に審判を行い、大会を支えてくれました。

大会終了後は、場所をミーティングホールに移して全員で出来たての芋煮を賞味しました。各支にお願いしたお手伝いの皆さんのお陰で、大変美味しい仙台風芋汁をたっぷりのご馳走になりました。

今回の食材である白菜と味噌は、大郷町からご協力いただきました。大郷町と明成高校は、官学連携の一環として共働学習に取り組んでいます。その農園で収穫された白菜や大豆を使った味噌をご提供していただきました。この味を多くの保護者の皆様に味わってほしいものです。

今回は、お陰様だけが人もなく無事終わることができました。来年はさらに多くの参加者を得て大会を盛り上げたいものです。ご協力、ありがとうございました。

(1) 試合結果

- 1位 3勝 泉支部Aチーム
- 2位 2勝 泉支部Bチーム
- 3位 1勝 青葉部・太白支部・県北支部合同チーム
- 4位 0勝 宮城野支部・県東支部・多賀城塩竈支部
・若林支部合同チーム

(2) 個人賞

M V P	SKさん (泉支部)
優秀選手賞	SAさん (泉支部)
好プレー賞	MK (太白支部)
ハッスルプレー賞	TEさん (太白支部)
珍プレー賞	KZさん (泉支部)



▲「これでどうだ、エイ」



▲「お返した イーイ……」



▲「こんなに多くの方が参加しました」



▲「賞品も大変好評でした」



▲「仙台風芋煮 愛情をこめて」



▲「いただきます」



▲「懇親芋煮会も盛り上がりました」